

ABSTRAK

Muhamad Rafi Akbar : Pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Quick Ratio* (QR) terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada PT. Bank BJB Syariah periode 2011-2020.

Return On Equity (ROE) merupakan rasio profitabilitas yang menggambarkan kemampuan perusahaan untuk menghasilkan keuntungan melalui penggunaan modal sendiri. Tingkat profitabilitas suatu perusahaan dipengaruhi oleh kemampuan perusahaan untuk meminjamkan dana kepada pihak ketiga dan kemampuan perusahaan membayar atau melunasi hutang lancarnya. Oleh karena itu *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Quick Ratio* (QR) dapat mempengaruhi *Return On Equity* (ROE). Hal ini semakin dikuatkan oleh teori jika semakin tinggi *Financing to Deposit Ratio* (FDR) maka *Return On Equity* (ROE) akan semakin baik begitupun sebaliknya apabila *Quick Ratio* (QR) Semakin tinggi maka *Return On Equity* (ROE) semakin baik.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh antara *Financing to Deposit Ratio* (FDR) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Quick Ratio* (QR) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE) dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Quick Ratio* (QR) secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE). Pada PT. Bank BJB Syariah periode 2011-2020

Metode penelitian ini yang digunakan adalah analisis deskriptif dalam pendekatan kuantitatif data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dapat diperoleh dari laporan keuangan PT. Bank BJB Syariah periode 2010-2020 teknik dalam penulisan penelitian ini adalah menggunakan, Teknik analisis Regresi linier sederhana, Regresi berganda, korelasi product moment, dan koefisien determinasi. Hipotesis di uji menggunakan Uji t dan uji F.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Financing to Deposit Ratio* (FDR) secara parsial berpengaruh dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,025% atau 2,54% artinya *Financing to Deposit Ratio* (FDR) memberikan kontribusi sebesar 2,54% terhadap *Return On Equity* (ROE). Sedangkan *Quick Ratio* (QR) secara parsial berpengaruh terhadap nilai koefisien determinasi sebesar 0,87 atau 8,7% artinya *Quick Ratio* (QR) memberikan kontribusi sebesar 8,7% terhadap *Return On Equity* (ROE). Adapun secara simultan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Quick Ratio* (QR) berpengaruh dengan nilai sebesar 0,254% atau 25,4% yang artinya *Financing to Deposit Ratio* dan *Quick Ratio* (QR) memberikan kontribusi sebesar 25,4% berdasarkan hasil tersebut maka sisanya yang memberikan kontribusi sebesar 74,6% terhadap *Return On Equity* (ROE) dan dipengaruhi oleh yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata kunci : *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Quick Ratio* (QR), *Return On Equity* (ROE)